



吉田 晴信



動画配信中

**市民プラザの改修を
早急に計画、実施せよ！**



問 市民プラザの文化ホールは開館後37年が経過しており、市民会館の解体時期と重ならないよう大規模改修を早急に計画、実施すべきと考えるがどうか。

総合政策部長

市民会館の解体や改修等により、稼働しているホールがないという事態は避けなければならない。文化ホールの建築年数がたっていることを念頭に置きつつ、まずは、新市民会館大ホールの基本構想策定作業を進めていきたい。

◆女性活躍の推進



問 第7次足利市行政改革大綱実施計画の平成30年度実施結果では、女性の審議会等委員への登用率は目標値を下回ったが、女性活躍の推進に向けた本市の取り組みを聞きたい。

総務部長

本市では、足利市女性の職業生活における活躍の推進に関する計画を策定し、女性活躍に向けた取り組みを推進している。ことし8月には女性活躍応援講座を開催しており、今後も働く女性をサポートする立場の男性向け講座や企業等を巻き込んだ事業など、女性の職業生活における活躍の支援に取り組んでいく。



中島 真弓



動画配信中

結婚の希望をかなえられる支援の充実を！



問 県が所管するとちぎ未来クラブが設置したとちぎ結婚支援センターの機能をAidacco（足利市移住・定住相談センター）に導入し、移住・定住支援とともに結婚支援の充実を図ってはどうか。

総合政策部長

Aidaccoでとちぎ結婚支援センターの会員登録や検索機能を利用できるよう協議を進めている。県と連携する中でさまざまな結婚支援制度のPRを進め、婚姻の増加につなげていきたい。

◆学力向上に向けての取り組み



問 平成31年度に実施された全国学力・学習状況調査や、とちぎっ子学習状況調査の結果を受け、本市の子どもたちの学力をさらに向上させるため、各小中学校ではどのような取り組みを行っているのか。

教育長

学力向上のための取り組みとして、考えを深めるための学び合う学習の展開や小中学校9年間で連続性のある学びとなるよう中学校区教育を推進している。さらに教員同士が教科や学年、小中学校の枠を越えて互いの授業を参観し合い、協議を深め、指導力の向上に努めており、今後も子どもたちの学力向上に鋭意取り組んでいく。



末吉 利啓



動画配信中

**まちのシンボルである中橋の
アーチ形状を継承せよ！**



問 中橋のかけ替えに当たっては、現在のアーチ形状の継承や部材の利活用などの視点を持つことが重要と考えるが、市として県にどのように提言していくのか。

都市建設部長

中橋は多くの市民に親しまれ、そのシンボルである緑の三連アーチは本市を代表する景観であると考えている。ことし3月に開催した地元説明会では、アーチ形状の継承を望む声が数多く聞こえてきた。この景観のすばらしさ、多くの市民が愛着を持っていることなどを丁寧に説明し、かけ替え後も三連アーチが継承されるよう国や県に対して強く要望していく。

◆足利高校・足利女子高校の統合新高校



問 隣接する市立図書館との連携により、新高校の魅力がさらに向上するが、整備基金を活用し、学生が利用しやすい通用口の整備や進学・キャリア形成に特化したコーナー等の設置を検討してはどうか。

教育次長

現在、足利市公共施設再編計画を策定中であり、同計画の中で市立図書館について改修整備が必要となったときには、議員ご提案のさまざまなアイデアについても十分検討していきたい。